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и Ханты Мансийского окрсовета депутатов трудящихся

16 февраля— выбери в В е р ш и л
Совет Эстонской ССР

ТАЛЛИН, 5 декабря. (ТАСЮ). В связи 
с истечением полномочий Верховного Со
вета Эстонской СОР первого созыва, Пре
зидиум Верховного Совета Эстонской ССР 
назначил выборы в Верховный Совет рее* 
публики на воскресенье, 16 февраля 1947 
года.
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Развернуть агитационную 
работу среди избирателе!

В печати опубликованы 
документы огромной поли
тической важности—Указ 
Президиума Верховного Со
вета РСФСР о проведении 
выборов в Верховный Со
вет РСФСР и Положение о 
выборах.

В связи с этим большие 
зад ач ! встали перед пар
тийной организацией, перед 
агитаторами нашего округа.

Во реех партийных органи
зациях необходимо прове
сти собрания, на которых 
обсудить вопросы подготов
ки к выборам в Верховный 
Совет Российской Федера
ции. Следует пересмотреть 
с оотав агитколлективов, по 
гЛднигь их новыми агита
торами I з наиболее под
готовленных политически 
коммунистов» комсомольцев 
и беспартийных товарищей.

Отдельные первичные 
парторганизации окружно
го центра и с. Самарово 
включились в подготовку 
к выборам в Верховный Со
вет РСФСР. 15 агитаторов 
парторганизации Самаров
ского консервного завода 
проводят читки „Положе 
ния о выборах в Верховный 
Совет РСФСР" среди рабо
чих И; служащих своего 
предприятия, в декабря в 
парторганизации поселко
вого рыбкоопа состоялось 
инструктивное совещание 
агитаторов. Все 12 агита
торов этого агитколлекти
ва были распределены по 
предприятиям, цехам и де- 
сятидворвам. Агитаторы 
т.т. йввнова и Ефремова 
па своих десятидаорках 
договорились с избирате
лями о днях проведения 
бесед и приступают к 
разъяснению Положения 
о выборах. Началось изу
чение „Положения о выбо
рах в Верховный Совет 
РСФСР" на Локосовском 
рыбозаводе. Здесь агита
ционная работа сочетается 
•  мобилизацией рабочих 
предприятия на стаханов
ский труд.

Однако ряд парторгани
заций нашего округа еще 
медлит уС развертыванием 
подготовки к выборам в 
Верховный Совет РСФСР. 
Не чувствуется, например, 
оживления агитациовной 
работы в окружной конторе 
связи, где руководитель 
агитколлектива заместитель 
секретаря партбюро тов. 
О аргиявсе еще ждет ука
заний свыше.

Со дня проведения выбо 
ров в Верховный Совет 
СССР прошло немного 
времени. Наши первичные

парторганизации, наша 
агитаторы, накопившие не
малый опыт агитационно- 
массовой работы, сейчас 
могут быстро оживить свою 
деятельность. Следует аги
таторов так раскрепить по 
деся гидворкам, цехам,бриге- 
дам, колхозам и учреж
дениям, чтобы охватить 
агитацией всех избирате
лей.

Чтобы агитаторы рабо
тали наиболее активно, 
необходимо ими руково
дить, помогать им. Эта по
мощь должна исходить пре 
жде веегр от секретарей пер
вичных парторганизаций, 
от партийных кабинетов.

Задача агитаторов—орга
низовать глубокое изучение 
с избирателями „Положения 
о выборах в Верховный 
Совет РСФСР" и Сталин
ской Конституции. Трудя* 
щиеся должны звать пол
нее избирательный закон. 
Агитаторы также обязаны 
проделать большую работу 
по развертыванию нагляд
ной агитации.

Каждой избе-читальне 
надо усилить свою деятель
ность. Политпросветработ
никам должны притти на 
помощь агитаторы.. Избу- 
читальню н у ж н о  укра
сить лозунгами, плаката
ми, портретами вождей и 
руководителей большеви
стской партии и советско
го правительства. Избы-чи
тальни в свою очередь дол
жны помочь агитаторам 
необходимой литературой, 
наглядными пособиями.

Громадный производ
ственный подъем в массах 
трудящ ихся вызвали выбо
ры в Верховный Совет 
ССР. Трудящиеся нашего 
округа считали делом своей 
чести ознаменовать выборы 
производственными успе
хами. Подготовка в выбо
рам в Верховный Совет 
РСФСР, несомненно, также 
вызовет высокий произво д
ственный подъем в масоах. 
Но для этого надо агита
ционную работу строить 
так, чтобы ореди рыбаков, 
охотников, рабочих промы
шленных предприятий и 
всех трудящ ихся нашего 
округа с новой силой раз 
вернулось социалистиче
ское соревнование за дос
рочное выполнение планов 
первого года новой сталин
ской пятилетки, за ознаме
нование выборов новыми 
производственными побе
дами.

Шире развернем агита 
ционную работу среди из
бирателей!

МОСКВА В ДЕНЬ СТАЛИНСКОЙ 
КОНСТИТУЦИИ

Площади, жилые дома и 
общественные здания Мос
квы украсились флагами. 
Высоко над городом сверка
ют рубиновые звезды Кре
мля. День Сталинской Кон
ституции столица отметила 
в обстановке начавшейся 
подготовки к выборам в 
Верховный Совет РСФСР. 
Агитаторы в день праздни
ка, как и накануне его, по
бывали на квартирах изби
рателей, Оаи беседовали о 
ними о работе Чрезвычай
ного VIII Всесоюзного оъе- 
зда Советов, утвердившего 
десять лет назад Сталин
скую Конституцию, знако
мили их с „Положением о 
выборах", рассказывала об 
исторических победах, одер
жанных советским народом 
под энамевем Сталинской 
Конституции. В клубах, 
воинских частях, домах 
пионеров состоялись праз
дничные вечера, лекции и 
доклады.

Центральные площади и 
улицы во второй половине 
дня заполнили отдыхающие 
москвичи. Как воегда в 
праздники, особенно много
людно было на Красной 
площади. Тысячи жителей

столицы и приезжих побы 
вали в мавзолее Ленива.

Около в тысяч человек 
прошло 5 декабря через 
залы Центрального музея
В. И. Ленина. Помимо ра
бочих и служащих моско
вских предприятий и учре
ждений, здесь были солда
ты и офицеры Советской 
Армии, студенты, школьни
ки. С волнением осматрива
ли они собранные в музее до 
кументы, рукописи, карти
ны и скульптуры, отме
чающие историю больше
вистской партии и деятель
ность великих создателей 
Советского государства
м и .  Ленина и Й. В. Сталина. 
В зале искусств музея 
всеобщее внимание прив
лекал недавно выставлен
ный эдееь большой портрет 
товарища И. В. Сталина, 
написанный лауреатом ста
линской премии, художни
ком Налб&ндяном.

Несколько тысяч человек 
посетило Музей ̂ революции. 
Особенно многолюдно было 
в залах подарков товарищу 
Сталину от народов Совет
ского Союза и зарубежных 
друзей.

(ТАСО).

Документальны! фнньм ко Дню Станнноко! Конституции
АЛМА-АТА, 3 декабря.

(ТАСС). АлмаАтинская 
киностудия заканчивает 
съемки документального 
хроникального фильма, по- 
овященного ю  летию Ста
линской Конституции. В 
нем найдут отражение ус
пеха в области экономики, 
науки, культуры, достиг
нутые казахским народом 
в результате проведения в 
жизнь Основного закона

Советского государства. 
Ряд кадров фильма посвя
щен стахановским вахтам 
горняков рудного Алтая, 
шахтеров Караганды,строи
телей крупнейших ново
строек республики, кото
рые встречают День Ста
линской Конституции не* 
ревыподнением производ
ственных заданий первого 
года новой пятилетки.

80 МИЛЛИОНОВ
Коллектив московской ка

рандашной фабрика имени 
Сакко и Ваецетти ко Дню 
Конституции досрочво вы
полнил годовой плав, вы
пустив на 500 тысяч руб
лей продукции сверх про
граммы. В этом году пред
приятие даст 80 миллио
нов карандашей, на 30 мил
лионов больше прошлогод
него. Для Окружных изби-

карандашей
рательных комиссий по вы
борам в Верховный Совет 
РСФСР изготовлено овыше 
3.500 специальных наборов, 
состоящих из автоматичес
кого хирандаша, авторуч
ки и 36 карандашей раз
личных цветов. Начался 
выпуск 3-х тысяч наборов 
карандашей для актива, ра
ботающего на избиратель
ных участках. (ТАСС).

(Ликвидация нарушений Устава сельхозартели
В Узбекистане повсеме

стно закончена проверка 
пользования землей в кол
хозах. Выявленные на при
усадебных участках и з
лишки земли возвращены 
сельхозартелям. Колхозам 
возвращено также свыше 
8 тыфяч гввтаров земли,

которой незаконно пользо
вались различные органи
зации и лица.

Упорядочен администра
тивно-управленческий ап
парат в колхозах. Свыше 
33 тысяч счетоводов, учет
чиков и других работни
ков аппарата переведены 
на производство.

В честь выборов 
в Верховный 
Совет РСФСР

Колхозник сельхозартели 
„Равнина", инвалид Оте
чественной войны Яков 
Александрович Бусыгин 
выделен колхозом на пуш 
ной промысел. Он обязал
ся выполнить квартальную 
норму по сдаче пушнины 
государству ко Дню Ста
линской Конституции. Свое 
обязательство охотник вы
полнил ва 115 процентов. 
Только за один день оя 
сдал пушнины на 328 руб.

Яков Бусыгин охотится 
на лисиц с ружьем. 25 
ноября он убил двух Сиво
душек.

Стахановец пушного про
мысла взял на себя новое 
обязательство в честь выбо
ров в Верховный Совет 
РСФСР—выполнить сезон
ную норму к 15 декабря 
1946 года.

Примеру Бусыгина дол
жны последовать и другие 
охотники.

Долгушин.
Пос. Луговой, Сакароюсвоп» рай» в а

у  Е Л И З А Р О В С К И Х  
ОХОТНИКОВ

Соревнуясь в честь Дня 
Сталинской К онституции 
пушняки Елизаровокого 
пункта Заготживсырье, где 
заготовителем тов* Коре* 
панов, достигли замеча
тельных успехов. План чет
вертого квартала по заго
товкам пушнины загот
пункт выноднил на 104 
процента.

Образцы стахановороге 
труда показывают охотни
ки колхоза им. Сталина. 
Знатный пуш няк Трифон 
Михайлович Шаламоз в по
дарок всенародному празд
нику за месяц охотпромыс- 
ла сдал государству ли
сьих и горностаевых ш ку
рок на 900 рублей, выпол
нив квартальную норму ва 
150 процентов* Колхозник 
Моисей Аникин в ноябре 
сдал пушнины на 800 руб
лей. Охотники Георгий К и
селев и Михаил Козлов 
о начала зимнего обгона 
охотпромыола дали „мяг
кого золота" стране на 
720 рублей каждый.

Сейчас охотники Елиза
ровокого пункта Заготжив
сырье развертывают сорев
нование в честь выборов в 
Верховный Совет РСФСР. 
Они принимают на себя 
новые обязательства по 
досрочному выполнению 
сезонного плана сдачн пуш 
нины государству. П уш 
няки ведут промысел со- 
рового зверя—лисиц, гор
ностаев, колонков.

Г. Фвдзввв.
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Подготовка к выборам 
в Верховный Совет 

РСФСР
ЛӦКОСОВО (по радио).На 

Локооовоком рыбозаводе 
развернулась подготовка к 
выборам в Верховный Со
вет РСФСР. Агитаторы 
разъясняют рабочим и слу 
жащим избирательный за
кон.

С оживлением агитацион 
ной работы в коллективе 
завода с новой силой раз
вертывается социалисти
ческое соревнование. Гое- 
ловцы завода, давшие 5 120 
пудов рыбы сверх годо
вого плана, принимают на 
себя новые социалистичес
кие обязательства в честь 
выборов в Верховный Со
вет РСФСР. 8 колхозов, 
обслуживаемых рыбозаво 
дом, дали сверх годового 
плана 7.220 пудов рыбы. 
Ловцы-колхозники также 
готовятся отметить пред
стоящие выборы в верхов 
ный орган Российской 
Федерации новыми произ 
водственными успехами.

В. Бушнев.

О подготовке кадров 
для рыбной промышленности

Декадное 
8адание 

перевыполнено
Промартель „25 Октября" 

(председатель т. Капина, 
технорук т. Протопопов) 
задание первой декады де
кабря по выпуску товаров 
ширпотреба выполнила на
202,5 процента. Впереди 
идет швейная мастерская 
Швеи Букаринова, Прота
сова, Конева, Захарова и 
Дубровина при хорошем 
качестве работы дают до 
300 процентов норм выра
ботки.

Промколхоз „Просвет" 
(п. Андра, Микояновского 
района) дал 168,6 процен
та декадного задания, а 
Зареченский промколхоз 
„Стахановец" д е к а д н ы й  
план по выпуску товаров 
ширпотреба выполнил на 
115,4 процента.

Г. Дерябин.

У дарная работа 
молодежи

Молодежная бригада се- 
төвязалыциков промартели 
„Прогресо" (пос. Кирпич
ный) является одной из 
передовых бригад артели 
по выполнению произ вод 
ственной программы. При
мер стахановской работы 
показывает бригадир Куз 
иецова А., выполняющая 
свое задание на 157 проц. 
Личный пример ее дает по
ложительный результат 
работы: в целом бригадой 
квартальное задание вы
полнено на 125 процентов.

Бригада столярного це
ха по поделке тьбуреток, 
где бригадиром Урих А., 
борясь за первенство в 
соревновании, дала непло
хие показатели работы: 
производственная програм 
ма ею завершена досрочно 
на 113 проц., а бригадир 
Урих выполняет норму 
выработки на 140 проц.

Ханты-Мансийский учеб
но-курсовой комбинат гос- 
рыбтреста, организованный 
во втором полугодии 1945 
года, является стационар
ным учебным заведением 
и имеет своей основной за
дачей подготовку новых 
кадров и повышение квали
фикации работников рыб
ной промышленности Си
бири.

С момента организации 
учкомбината состоялись 
выпуски учащихся следу
ющих специальностей: су- 
домотористов, бригадиров 
лова, мастеров по построй
ке орудий лова, мастеров 
утильцехов, бухгалтеров, 
техников - нормировщиков, 
директоров рыбозаводов и 
МРС. Несмотря на недоста
точную общеобразователь
ную подготовку некоторых 
курсантов, успеваемость 
учащихся хорошая, что до
стигается благодаря упор 
ному труду и желанию 
получить необходимые зна*

вленного трестом рабо 
чего Ваншгель, система 
тичвски нарушавшего труд- 
дисциплину на производ 
стве, по той же причине 
пришлось отчислить с уче 
бы. Приехавший на курсы 
директоров МРС бывший 
начальник Салымского рыб 
участка тов. Суровцев 
был болен и не приступил 
к занятиям.

Несмотря на то, что для 
поступления на курсы в 
зависимости от специаль
ности требуется соответ 
ствующая общеобразова
тельная подготовка, это не 
всегда соблюдается и ча
сто предприятия направ
ляют на курсы людей с 
недостаточной подготов
кой (Нзхрачинский, Микоя
новский, Локосовский рыбо
заводы), а то и вовсе не 
грамотных.

Не менее вредным яв 
ляется и стремление от
дельных руководителей

ния, а также помощи от- предприятий задерживать
стающим дополнительны
ми занятиями сверх пла
на и консультациями.

В настоящее время про
ходят занятия в группах 
плановиков и мастеров ры
бообработки. Лучшими уча
щимися—отличниками уче
бы в этих группах явл я 
ются т. т. Козлове, Крикли
вый, Алферов, Шадрин.

Проводится набор на
открываемые в ближайшее 
время 10 месячные кур
сы судомехаников и 6 ме 
сячные курсы судоводи
телей.

Укомплектованность от
дельных групп, к сожале
нию, почти все время бы
вает неполная. Так, на
пример, по плану было на
мечено принять во все
группы 262 человека, а 
было принято всего 167 чел., 
причем наибольший недо 
бор падает, как ни стран
но, на Ханты-Мансийский 
гоорыбтрест.
Это объясняется недопони

манием некоторыми руко
водителям предприятий 
общегосударственного зна
чения подготовки и повы
шения квалификации кад
ров. Отдельные руководи
тели предприятий, доверя
ют дело подбора курсантов 
второстепенным лицам и 
рассматривают курсы, в 
ряде случаев, как возмож
ность избавиться, хотя бы 
на время, от того и я р  ино
го ненужного работника.

Так, например, ва курсы 
судомотористов в прошлом 
году Микояновским рыбо
заводом был направлен не 
раз 5 личенный в кражах 
некий Тагильбаев, который 
за хулиганство и кражу 
был исключен о курсов 
и отдан под суд, Напра

отправку слушателей на 
курсы. Помимо излишней 
затраты государственных 
средств это приводит к от
ставанию опоздавших, к не
возможности наверстать 
упущенное время.

Учкомбинат в настоящее 
время создает учебно-про
изводственную базу,рассчи
танную на проведение одно
временно занятий в четы
рех группах с охватом 
100 — 110 слушателей. Нор- 
мальный учебный процесо 
на курсах, кроме »того, бу 
дет зависеть от двух ре
шающих факторов: пра
вильного подбора курсан
тов по уровню их общеоб
разовательной подготовки 
и производственному ста
жу, а также своевремен
ного направления курсан
тов к сроку, установлен
ному для начала учебы 
на курсах. Поэтому руко
водители рыбохозяйствен
ных организаций должны 
серьезно отнестись к под
бору слушателей курсов 
и своевременно направлять 
их на учебу.

Педагогический коллек
тив учкомбината стре
мится полнее передать 
знания учащимся.

Дадим рыбной промыт 
ленности новое пополнение 
хорошо подготовленных, 
квалифицированных кад
ров и тем самым внесем свой 
вклад в дело успешного 
выполнения новой пяти
летки,пятилетки восстанов
ления и дальнейшего раз
вития вародного хозяйства 
нашей страны.

К. И. Вилькс,
директор Ханш  Мансийского учебно- 

курсового комбината гоорыбтреста.

В й  Р У Б Е Ж О М

Заседание Совета Министров Иностранных Дел
НЬЮ-ЙОРК, 8 декабря.(ТАСС).

На вчерашнем заседании Совета 
Министров Иностранных Дел от 
советской делегации присутство
вали Молотов и Гусев. Министры

Передовые лесовозчики
Образцы стахановского 

труда показывают рабочие 
Цынгалинского лесоуча
стка Ханты- Мансийского 
леспромхоза. Работая на

согласовали ряд дальнейших ста
тей проектов мирных договоров  
с бывшими союзниками Герма
нии,—-министры договорились по 
вопросу о предоставлении Алба
ния возможности присоединиться 
к мирному договору с Италией 
наравне с другими членами О р 
ганизации Объединенных Наций, 
находившимися в состоянии вой
ны с Италией.Достигнуто соглаше 
ние о ликвидации международной 
финансовой комиссии в Греции, 
которая является анахронизмом, 
уходящим своими корнями в 
прошлое сю дети е. Следует на
помнить, что на Парижской мир
ной конференция советские пред
ставители подчеркивали необхо
димость ликвидации междуна
родной финансовой комиссии в 
Греции.

В связи с обсуждением проек
та статьи о положении государств, 
которые могут не ратифициро 
вать мирный договор с Италией, 
зашла речь о возможной пози
ции Югославии по отношению к 
•тому договору. Молотов подчер
кнул, что Совет Министров дол 
жен добиться составления такого

договора, который был бы при
емлемым для Югославии и дал 
бы ей возможность его подпи
сать. .Э то вопрос, по которому 
мы должны сговориться, чтобы 
достичь нужных результатов в 
процессе Заканчивающейся рабо
ты*—добавил Молотов.

Бевии пытался вновь поднять 
вопрос об  изменении греко-бол
гарской границы в пользу Гре
ции, предложив передан* его иа 
рассмотрение заместителей ми
нистров. Молотов рекомендовал 
не поднимать втого вопроса, что
бы не возбуждать страстей во 
взаимоотношениях между Гре
цией и Болгарией.

Значительная часть заседания 
была посвящена проблеме репа
раций с Италии и Болгарии ■ 
пользу Югославии, Греции и Ал
бании. Это—одна ив немногих 
важных проблем, оставшихся не
согласованными. После длитель
ного обсуждения министры при
шли к соглашению— установить 
одинаковые суммы репараций в 
пользу Югославии и Греции по 
150 млн. долларов. Остался не
решенным вопрос—о суммах,.ко
торые должвы уплачивать в счет 
репараций Италия и Болгария, а 
также вопрос об итальянских 
репарациях в пользу Албании.

Белянские профсоюзы требуют отчушдаш 
собстяяияястя яояяяых лрясгупняш

БЕРЛИН, 4 декабря.(ТАСС). 
На расширенной заседании прав
ления Объединения свободных 
немецких профсоюзов (ОСН11; 
Большого Берлина было принято 
реш еяяе добиваться безвозмезд
ного отчуждения предприятий 
воевных преступников.

Профсоюзная газета „йиф рейе  
геверкшафт* сообщила, что раз
работан правлением О^НП про
ект решения, который будет  
передан иа рассмотрение собра
ния городских депутатов г. Б ер 
лина.

Проект гласит: .Собрание го
родских представителей решило 
в целях обеспечения мира и 
демократизации хозяйства пере 
дать в руки народа концерны, 
предприятия, имущество и д р у 
гую собственность военных пре
ступников, бывшйх активвых 
гитлеровцев и военных спекулян
тов*. Далее в проекте точно ука 
зшвается, какяе предприятия,

оаики и ценности дожны быть 
отчуждены, причем отмечается, 
что предприятии и ценности общ е- 
гермаисиого значения до создании 
общегерманского правительства 
должны будут управляться дове
ренными лицами города Берлина, 
набранными собранием городских 
депутатов. Для отчуждения со б 
ственности военных преступников 
собрание городских депутатов 
должно по проекту правления 
ОСИП создать специальный ко
митет, которому надлежит вести 
свою работу в сотрудничестве с 
профсоюзами. В другом разрабо
танном правлением ОСНЛ Боль
шого Берлияа проекте определя
ются методы управления отчуж
денными предприятиями, причем 
в этом управлении должно быть 
обесиечеио участие профсоюзов 
с правом решающего гедоса я 
производственном совете.

Оба проекта были приняты 
правлением ОСИП единогласие.

Нащв1С1ьяы1 к и ш а т  О т е ч ю ш ш п  фронта 
Б м гарн  одобраа правительственную дош ращ ю

СОФИЯ, § декабря. (ТАСС).5 декабря. 
Национальный комитет Отечест- 
веяного фронта обсудил декла
рацию правительства и приия 
решение, в котором говорится, 
что одобряя правительственную 
декларацию, национальный коми 
тет Отечественного фронта и его  
местные комитеты приложат все 
силы для осуществления прог

раммы правительства, возглав
ляемого основателем О тече
ственного фронта Г. М . 'Димит
ровым.

Национальный комитет Отече
ственного фронта, говорится да
лее в решении, целиком поддер
живает внешнюю политику пра
вительства.

Новый посол СЦ1А в Англии
ВАШИНГТОН, 8 декабря, [заместителя министра финансов 

(ТАСС). . Трумен объявил на [Макса Гарднера послом США в 
пресс-коиферондии о назначении [Англии вместо Гаррлмаиа*

вывозке леса, возчики Я р
кое Степан и Родионов Ми
хаил задание IV квартала 
по вывозке леса выполнили 
ьа 150 процентов каждый.

РД 07049

И ЗВ Е Щ Е Н И Е
Ханты-Мансийский окружной  

совет Осоавяахима извещает 
всех делегатов окружной коифе 
ренции, что вторая окружная 
конференция Осоавяахима созы  
вается 8 декабря 1946 года в 
лекционном зале парткабинет.
(п. Х-Мансийск) в 10 часов утра

П О В Е С Т К А  Д Н Я :
1) Отчет о работе окрсовбта 
Осоавиахима.
2) Выборы окрсовета Осоавиахн- 
ма и ревизионной комиссии,

Ответ, редактор
А. И. ДИБИЛЕВ.

На участке Вьюшково Ханты- 
Мансийского окртопа находятся 
пришлая лошадь, кобылица по
лутора лет, масти вороной, гри 
ва стриженая. Обращаться в кон
тору окртопа по адресу: с Сама- 
рово, улица Ленина, 20.

Сажаровскай рыбкооп проводит пере
учет чденов пайщиков по 15-ХН-46 г .

Иравхение рыбкоопа просит всех чле
нов пайщиков пройти переучет. Не 
прошедшие в указанный срок пере
учета будут считаться как выбывшие. 
Переучет проходит в конторе рыбко
опа п универмаге.
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